

En soutien aux 102 interpellé.e.s d'Arago

BANQUET DES LIBERTÉS



Mercredi 19 septembre de 19h à 21h
devant le lycée Arago
4, place de la Nation 75012 Paris

Le 22 mai dernier, suite à la manifestation de la fonction publique, 102 personnes dont une quarantaine de mineurs sont interpellées dans le lycée Arago qu'ils occupaient afin d'organiser pacifiquement une assemblée générale.

Leur garde à vue, prolongée par une nuit au dépôt et un déferrement au parquet pour la plupart d'entre eux, sera particulièrement indigne, longue (48h en moyenne) et entachée d'erreurs de procédures.

À ce jour, le jugement d'une dizaine de manifestants a été reporté en décembre alors que les avocats ont mis en avant le caractère politique de l'affaire et argué de ce fait l'incompétence du tribunal de grande instance. La question sera délibérée le 19 octobre. D'autres procès auront lieu en octobre.

Suivre, soutenir et rejoindre le comité:
arago22mai@gmail.com
[@arago22mai](https://www.instagram.com/arago22mai)

Certains mineurs ont eu des rappels à la loi, des alternatives aux poursuites et 14 autres sont mis en examen dans l'attente d'un procès qui n'aura pas lieu avant plusieurs mois.

En revanche, quasiment tous ces jeunes lycéens ont fait l'objet d'un fichage photo, digital et parfois ADN.

Nous dénonçons les sanctions particulièrement sévères eu égard aux faits qui leur sont reprochés, lourdes de conséquences pénales, sociales et psychologiques.

Le gouvernement joue la carte de l'intimidation en usant de la violence policière et judiciaire pour réprimer toute contestation politique et ce, même auprès des plus jeunes.

Rejoignez le banquet des libertés!

Non aux répressions policière et judiciaire!

Banquet participatif pour lequel chacun est invité à apporter sa contribution (plats, boissons, verres, etc.)